



## Aplazan registro de alianza “Va por Edomés”

Luego de que el **registro de la coalición entre PRI-PAN-PRD** estaba programado para este viernes ante el **Instituto Electoral del Estado de México**, fue pospuesto de última hora.

El **PRI** indicó que esto **se debió a la adhesión del Partido Nueva Alianza**, sin embargo, el **PRD mexiquense** reveló que surgió un diferendo respecto al registro de la coalición que se realizaría ante la autoridad electoral mexiquense.

Desde muy temprano se vio la **ausencia del PRD**, al parecer por un desacuerdo en la forma del cómo fue presentada la **coalición**, ya que dejaron entre ver que al **partido tricolor** le tocaría encabezar los comicios estatales y al **PAN** los de 2024, haciendo a un lado al par-

tido del sol azteca.

Horas más tarde, el **PRI** notificó que el registro de la coalición sería reprogramado para integrar a **Nueva Alianza**.

En tanto, **la dirigencia estatal del PRD y el coordinador de los diputados de este partido en el Congreso local, Omar Ortega hicieron saber al PRI** que había un par de aspectos en el convenio que pidieron se modificara.

Las dirigencias de los tres partidos se reunirán este sábado, a fin de dar continuidad al proyecto de coalición, ya que el plazo para el registro de la alianza vence este sábado 14 de enero.

